

FAQs

Rund um den Mitgliederbereich

Im Mitgliederbereich auf der Website ist für jedes Vereinsmitglied ein Profil mit den persönlichen Daten hinterlegt. Jede/r bekommt direkt nach der Anmeldung automatisch ein Profil eingerichtet, welches dann selber bearbeiten werden kann.

Manchmal tauchen Fragen auf. Wir versuchen einige hier zu beantworten:

1. Ich habe mein Passwort vergessen.

Bitte klicken Sie auf „**Passwort vergessen?**“ und folgen Sie den Anweisungen zum Zurücksetzen des Passwortes.
zu benötigen Sie nur Ihre hinterlegte E-Mailadresse.



2. Ich kann mich nicht einloggen.

Wenn das Login nicht funktioniert, haben Sie entweder einen falschen Benutzernamen oder ein falsches Passwort eingegeben.

Wenden Sie sich gerne an forum@studienjahr.de. Wir können Ihnen den Benutzernamen mitteilen oder Sie generieren ein neues Passwort (siehe Punkt 1). Dazu benötigen Sie Ihre E-Mailadresse.

3. Wie ändere ich Daten in meinem Profil?

Wenn Sie eingeloggt sind, erscheinen unter dem Hauptmenüpunkt „Mitgliederbereich“ die Unterpunkte „Mein Profil“, „Intern“, „Passwort ändern“ und „abmelden“.

Unter „**Mein Profil**“ können Sie Ihre hinterlegten Daten ändern.



The screenshot shows the website's interface. At the top, there is a navigation bar with a home icon, 'Aktuelles', 'Studienjahr', 'Bewerbung', 'Forum Studienjahr', 'FAQs', 'Kontakt', and 'Mitgliederbereich'. Below this, a red arrow points to a list of options: 'Mein Profil', 'Intern', 'Passwort ändern', and 'abmelden'. A 'Profildaten ansehen' button is visible on the left. The main content area contains a welcome message and instructions on how to access personal data.

4. Wie ändere ich grau hinterlegte Daten im Profil?

Graue Felder nach Wunsch ändern und dann den roten Satz anklicken. Wir bekommen eine Mail mit Ihren Änderungen und pflegen diese ins System.



The screenshot shows the 'Mein Profil' form. The form contains fields for Titel, Vorname, Nachname, and E-Mail. A red arrow points to the 'Geschützte Felder können Sie hier eintragen, wir ändern diese dann im System.' text. The form also includes a checkbox for 'DSGVO' and a 'Gespeichert' button.